



Serán iniciar con el proceso del FHIS y que la Municipalidad pueda clavar una contra partida, con el tema del Centro Educativo cuantas bolsas de cemento ocupan para los tumulos. 14- Participación por el representante de la SETCAM Jucán (Carlos Valladares) estoy para implementar los manuales que fueron aprobados, elaboran un plan de capacitación que puede ser gratis o pagado, es un proceso técnico y en base al PDA de cada empleado es lo que se va evaluar. 15- Participación por el Presidente de la Comisión Ciudadana de Transparencia Mario Fernando Rodríguez queremos hacer una reunión con las fuerzas vivas y que esté la Policía Nacional para hablar con los alumnos que dan problemas, yo se que no es correcto que se este dando clases en el mismo Centro Educativo pero no tenemos donde y se tienen que dar ahí en su momento a Dios primero lo tendremos. 16- Participación por el regidor Municipal Luis Ernesto Espinal Vallejillo me han estado llamando de la comunidad de Las Manos por el tren de aseo, sería bueno que ponga un tren de aseo. 17- La honorable Corporación Municipal acordó aprobar los productos de la Fase de 2 de Implementación del MAIRCI, "Cuestionario de Autoevaluación de Controles Internos" "Informe de Autoevaluación de Controles Internos" "Resultados de Autoevaluación de Controles Internos" "Plan de Cumplimiento de Recomendaciones. 18- No habiendo más que tratar se cerró la sesión a las 12:20 pm.

BLM



Lic. Barrion Eduardito

Acta N° 11
15/03/2022

Sindia Janet Colindres Carcamo

Luis Ernesto Espinal Vallejillo

Kyandha L.

Keidis Yaneth González Lira

Sonia Orbelina Flores

Yebicci Masiso González Ponce

T. Oquín Alexis Peña Rodríguez

Daniela Avelares

L. Daniela Raquel Avelares



Acta N° 11

Sala Municipal de Alauca, Departamento de El Paraíso 03 de

Genial



junio año 2024 hora de inicio: 10:30 am Sesión Ordinaria celebrada por la honorable Corporación Municipal presidió la sesión el Alcalde Municipal Iu. Barron Eduardo Lagos Mendoza, con la asistencia de los Regidores Municipales: Luis Ernesto Espinal Vallecillo, Yesica Marisol González Ponce, Keidis Yaneth González Lira, Darwin Alexis Cerna Rodríguez, Sunic Oribelina Flores, durante la Sesión Municipal que da fe 1- Comprobación del quorum 2- Apertura de la sesión 3- Invocación a dios por la regidura Municipal Yesica Marisol González Ponce 4- lectura, discusión y aprobación del acta de la sesión anterior la que después de discutida fue aprobada sin ninguna modificación 5- lectura y discusión de la correspondencia recibida. 6- Solicitud: El motivo de la presente es para solicitarles el pago de mis vacaciones por haber cumplido un año mas de servicio en esta institución Atentamente. Mario Antonio Mendoza Mejía Alirector Municipal de Justicia. 7- La honorable Corporación Municipal aprobó aprobar el pago de vacaciones al Alirector Municipal de Justicia Mario Antonio Mendoza Mejía 8- Solicitud: El motivo de la presente es para solitártelos el pago de mis vacaciones por haber cumplido un año mas de servicio en esta institución. Atentamente.

Agustín Machado Morales Jefe de Personal. 9- La honorable Corporación Municipal aprobó aprobar el pago de vacaciones al Jefe de Personal Agustín Machado Morales. 10- Solicitud: El motivo de la presente es para solitártelo el apoyo para la realización de un operativo de limpieza en Alauca (notas de ordenanza municipal para la realización de operativo de limpieza a dueños de vivienda y terrenos baldíos en casco urbano), de la misma forma solitártelo el tren de cosecha para el arrastre de la basura en casco urbano de Alauca. Limpieza de relleno sanitario Municipal de Alauca ubicado Salida a la comunidad de las Jaguas. Ya que se está aerciendo el temporal lluvioso (invierno) y de esta forma elminimos los criaderos de zancudo y evitamos brotes de enfermedades vectorial. Agradecéndole de antemano su valiosa colaboración y deseandole éxitos y bendiciones. Luis Pienca Mendoza Cenón T.S.A Municipal Alauca Soydi Barahona Ferrufino T.S.A Local. 11- La honorable Corporación Municipal aprobó aprobar el Operativo de Limpieza en el Casco Urbano del Municipio de Alauca el dia Sabado 08 de junio del presente año. 12- Señor Alcalde Municipal Honorable Corporación Municipal. Su oficina. Con un cordial Saludo me dirijo a ustedes, deseándoles el mayor de los éxitos.

Genial.



en cada labor que desempeñan. El motivo de la presente tiene como objetivo poder soulinciar el cambio de nombre del puesto TECNISAN que actualmente coincide el funcionario. Yoxsan Enoc Sandre Alvarado trasladando y llamando este puesto con el nombre de Técnico de Desarrollo Comunitario. Argumentando dicho cambio ya que el puesto que anteriormente se menciona (TECNISAN) es inexistente dentro del Manual de Puestos, Funciones y Salarios, y que como es de su conocimiento estamos trabajando en la organización del personal a través de la Secretaría Técnica de la carrera administrativa Municipal (SETCAM). Mientamente. Agustín Machado Morales Jefe de Personal. 13 - La honorable Corporación Municipal acordó aprobar el cambio de nombre del cargo Técnico en Seguridad Alimentaria y Nutricional (TECNISAN) que actualmente funge el funcionario Yoxsan Enoc Sandre Alvarado renombrándolo por Técnico en Desarrollo Comunitario. 14 - Enmienda: El punto N° 39 del acta #08 del 15 de abril de 2024 queda sin valor y efecto 15 - la honorable Corporación Municipal en uso de las facultades que la ley le confiere acordó y aprobó la perfilación de los proyectos de la Segunda Etapa del Programa Nacional de Intervención a Caminos Productivos de la Secretaría de Infraestructura y Transporte (SIT) con un monto de L. 2,000,000.00 para los proyectos que serán ejecutados. 16 - Participación por el Alcalde Municipal Lic. Baillón Eduardo Lagos Mendoza dio a conocer las actividades realizadas a la Corporación Municipal: 1 - Ya se perforó el segundo pozo en la Comunidad de El Cántón 2 - Estuvimos en reunión con Junta Directiva de MANORPA 3 - Se realizó el libre de Alfabetismo con Yo si Puedo 4 - Se está haciendo la actualización de la documentación de los empleados municipales por parte de la Ley SETCAM. 17 - La honorable Corporación Municipal acordó autorizar al señor Alcalde Municipal Lic. Baillón Eduardo Lagos Mendoza celebrar el siguiente Contrato por compra y alquiler de 3,123 pies tablares de madera como contraparte de Alcaldía Municipal para proyecto de construcción de letrinas por donación de Vision Mundial en las comunidades de La Chichigual, El Jicaro, El Matapalo y El Casco Urbano del Municipio de Alauca Departamento de El Paraíso por la cantidad de lps. 31,230.00 18 - No habiendo más que tratar se cerró la sesión a las 12:00 pm.



~~BRM~~ ~~Luis Ernesto Espinal Vallello~~
lic. Barron Eduardo lagos Mendoza Luis Ernesto Espinal Vallello

~~Yesica M. Gonzalez~~
Yesica Marisol Gonzalez Ponce

~~Kyaneeth Gof.~~
Keidis Yaneth Leonel Lira

~~Darwin Alexis Cerna Rodriguez~~
Darwin Alexis Cerna Rodriguez

~~Sonia Orbelina Flores~~
Sonia Orbelina Flores

~~Daniela Avelares~~
Daniela Avelares



~~Daniela Raquel Avelares~~
Daniela Raquel Avelares

Acta N° 12

Sala Municipal de Alauca, Departamento de El Paraíso 17 de junio año 2024 hora de inicio: 10:13 am sesión ordinaria celebrada por la honorable Corporación Municipal presidió la sesión el Alcalde Municipal lic. Barron Eduardo lagos Mendoza, vice-alcaldesa Municipal Sra. Janet Colindres Carrasco, con la asistencia de los Regidores Municipales: Luis Ernesto Espinal Vallello, Yesica Marisol Gonzalez Ponce, Keidis Yaneth Leonel Lira, Darwin Alexis Cerna Rodriguez, Sonia Orbelina Flores, Comisionada Municipal Alma Rosario Vallello, Presidente de la Comisión Ciudadana de Transparencia Mario Remando Rodriguez, por ante la Secretaría Municipal que da fe 1- Comprobación del quorum 2- Apertura de la Sesión 3- Invocación a dios por la regidora Municipal Yesica Marisol Gonzalez Ponce 4- Lectura, discusión y aprobación del acta de la sesión anterior la que después de discutida fue aprobada sin ninguna modificación 5- Tema a tratar: Aprobación de permiso provisional de venta de bebidas alcohólicas.

6- Participación por la Comisionada Municipal Alma Rosario Vallello sobre esos basurales que van a butar a la ribera del río, se hubiera de poner un rotulo por donde Henry Mendoza, si se van a activar los CODEH, Cuales fueron las recomendaciones o estrategias que dieron los del OIRSA 7- Participación por el Alcalde Municipal lic. Barron Eduardo lagos Mendoza estamos a la espera de los fondos de la transferencia, estuve en reunión con los del OIRSA y SENASA parece que está la alarma del gusano barrenador es una pandemia que va abarcando Centro America y ellos lo que quieren es

Genial